



Nomos

Von der lokalen Basis bis zum unionalen Katastrophenschutzverfahren: Der Bevölkerungsschutz rechtlich analysiert.



Die rechtliche Konzeption des Bevölkerungsschutzes

Struktur-, Organisations- und Personalvorgaben
für den Bevölkerungsschutz in Deutschland am Beispiel
des Landes Nordrhein-Westfalen

Von Dr. Maximilian Lodd

2023, 413 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-7560-1221-3

(Schriften zum Katastrophenrecht, Bd. 12)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1221-3

Das Bevölkerungsschutzsystem in Deutschland sieht sich durch klimatische, gesellschaftliche und geopolitische Veränderungen vor neue Herausforderungen gestellt. Der Band definiert die relevanten Rechts- und Fachbegriffe, grenzt diese voneinander ab und stellt den rechtlichen Rahmen dar, in den Zivilschutz und Katastrophenschutz gefasst sind. Verfassungs- und einfachrechtliche Probleme werden identifiziert und Lösungsvorschlägen zugeführt.

Ein Schwerpunkt liegt auch auf der Untersuchung des Organisationsrechts der verschiedenen Akteur:innen im Bevölkerungsschutz. Zudem werden personalrechtliche Vorgaben u. a. zu Feuerwehren, Hilfsorganisationen und THW beleuchtet, wobei der Fokus auf die ehrenamtlichen Rechtsverhältnisse gerichtet wird.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

From the local Basis to the EU Civil Protection Mechanism: Civil Protection legally analysed



Die rechtliche Konzeption des Bevölkerungsschutzes

Struktur-, Organisations- und Personalvorgaben
für den Bevölkerungsschutz in Deutschland am Beispiel
des Landes Nordrhein-Westfalen

By Dr. Maximilian Lodd

2023, 413 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-7560-1221-3

(Schriften zum Katastrophenrecht, vol. 12)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1221-3

The civil protection system in Germany is facing new challenges due to climatic, social and geopolitical changes. The volume defines the relevant legal and technical terms, distinguishes them from each other and presents the legal borders in which civil defence and disaster control are framed. Problems of constitutional and simple law are identified and solutions are proposed.

Emphasis is also placed on examining the organisational law of the various actors in civil protection. In addition, personnel law provisions concerning fire brigades, relief organisations and THW, among others, are examined, with a focus on voluntary legal relationships.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary